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広報部

会 報

平成 22 年９月 17 日稲城市立中央文化セン

ターホールにおいて、公益社団法人移行に伴

う役員就任予定者の選任、ほか２議案の承認

を得る臨時総会が開催されました。

総会員数は特別会員を加えて 668 名、総会

出席者数 312 名、委任状提出者数 286 名、計

598 名でした。

審議に入り◆第 1 号議案「公益社団法人移

行に伴う役員就任予定者の選任について」は

理事・監事選考委員長から候補者推薦の説明

があり、その後可決承認されました。◆第２

号議案「公益社団法人の定款の一部変更」は

①「事業は東京都において行う」②「最初の

代表理事と業務執行理事名を表記する」件が

４分の３以上の賛成多数で承認されました。

◆第３号議案「役員の報酬に関する規程」は

宮澤常務理事より、当センターの役員はすべ

て無報酬であることの説明があり、これも過

半数の賛成を得て承認されました。これで移

行手続きの最終段階はクリアしたと言えます。

●三澤会長挨拶要旨

本日の臨時総会は第２回定期総会に続く公

益社団法人移行のための重要な手続きであり

ます。皆様の４分の３以上のご賛同を得なけ

ればなりませんが、まずここに至るまでの皆

様のご協力に深く感謝申し上げます。

平成 23 年４月１日に公益社団法人として

認可を受けるため、運営･組織の諸規程を決め

ていかなければなりませんが、８月の理事会

で移行のための諸問題を検討する検討委員会

を立ち上げました。

10 月からは具体的な検討に入る予定でお

りますが、節目ごとに皆様にご説明を申し上

げて行きたいと思っております。今後いっそ

うのご協力とご支援をお願いいたします。

● 選任された役員就任予定者は以下の方々です

役 職 名 氏 名 性別 地区名

代表理事
三澤 一彦 男 向陽台

小山 庸夫 男 百村

業務執行理事 宮 澤 洋 男 特別会員

理 事

入 江 宏 男 向陽台

牛山 榮子 女 向陽台

田中 龍男 男 東長沼

新井田 修 男 矢野口

西 功 男 坂浜

半杭 弘子 女 大丸

古谷 治郎 男 百村

監 事
金子 純郎 男 東長沼

国府田 勇 男 平尾

※ 理事、監事氏名はアイウエオ順の表記です。

●今回の臨時総会の出席状況は以下の通りです

※有効出席率とは、委任状を含む出席率のことです。

公益社団法人移行に伴う役員人事案件、臨時総会で承認される

地区名 会員数 出席数 委任数 有効出席率

矢野口１ 26 16 7 88.5%

矢野口２ 46 25 15 87.0%

矢野口３ 49 18 20 77.6%

押 立１ 30 13 14 90.0%

押 立２ 16 10 4 87.5%

東長沼１ 62 36 20 90.3%

東長沼２ 48 26 16 87.5%

大 丸１ 58 31 24 94.8%

大 丸２ 50 21 22 86.0%

百 村 36 17 14 86.1%

向陽台 68 28 39 98.5%

坂 浜 22 13 6 86.4%

平 尾１ 49 17 25 85.7%

平 尾２ 54 17 35 96.3%

長 峰 32 19 12 96.9%

若葉台 20 5 13 90.0%

合 計 666 312 286 89.8%



≪希望職種≫グループの交代要員を募集し

ております。

この職種は無償の研修期間があり、役員・

発注者による面接があります。研修は交代月

の約１ヶ月前から数日行います。

≪希 望 職 種≫        詳細は事務局まで

グループ 人員 就業時間 交代月 条件

第４中学校 １名
ローテー
ション

１月 男性

第２中学校 １名
ローテー
ション １月 男性

第６中学校 １名
ローテー
ション １月 男性

総合体育館 ２名
ローテー
ション １月 男性

城山文化

センター受付
１名

ローテー
ション ４月

男性パソコン

操作要

※申込み締切日は交代月の２ヶ月前の末日迄です。

≪就 業 情 報≫
「平尾」「東長沼」「向陽台」「長峰」方面道路

の落葉清掃があります。希望する方の登録を

受け付けております。 ※詳細は事務局まで

９月 21 日、秋の交通安全運動に合わせて多

摩中央警察署の出陣式が稲城市役所前で行わ

れました。春の交通安全週間同様に多摩稲城

交通安全協会か

ら、自転車によ

る転倒事故防止

の願いを込めて、

ヘルメットが贈

呈されました。

平成 22 年度の在籍３年会員の理念再研修

が 10 月 20 日と 11 月２日の２回に分けて、振

興プラザ４階会議室で実施されました。

三澤会長からは、来春 4 月 1 日発足する公

益社団法人の会員の心構えのお話、宮澤事務

局長は当 SC の

事故が発生した

際の一連の対応

策が「しごと財

団」から高く評

価されたこと(詳細を下記に掲載しておりま

す)。また、会員が健康で安全就業で得られる

信用の重要性を説かれました。鈴木前事務局

長は「接遇」のビデオ鑑賞後、会員のマナー

に付いて「安全」｢健康｣｢清潔｣｢聞き上手｣で

信頼関係をつくる事の大切さを話されました。

会員の活発な意見交換ののち、半杭副会長

の閉会の挨拶で午後４時終了しました。

去る、10 月７日に開催された「平成 22 年

度 SC 実践フォーラム」において当 SC が安全

就業優良シルバーとして表彰を受けました。

当 SC の事故再発防止への取組みとして、

事故発生時の安全対策ニュースの発行、グル

ープ主体の再発防

止会議、安全就業

へのフィードバッ

ク体制など一連の

システムが評価さ

れたものです。

表彰式では三澤会長に表彰状が授与されました。

地 区 入会者 退会者

矢野口１、２、３ ３名 １名

押 立１、２ ２名 １名

東長沼１、２ １名 なし

大 丸１、２ ２名 １名

百 村 ２名 なし

向陽台 ３名 １名

坂 浜 なし なし

平 尾１、２ １名 なし

長 峰 なし １名

若葉台 なし なし

合 計 14 名 ５名

(2)                                シルバーいなぎ 第40号

希望職種交代要員募集のご案内

インフルエンザの季節がやってきました うがい 手洗いをこまめにしましょう

社団法人 稲城市シルバー人材センター

所在地 稲城市東長沼２１１２－１

稲城市地域振興プラザ３階

電話３７７－２２１２ ＦＡＸ３７７－７６９２

９月３０日現在  会員数         ６７４名

（男性：４６８名 女性：２０６名）

受 託 件 数 ２４４件 （８月） ２３５件 （９月）

就業実人員 ４５０名 （８月） ４８３名 （９月）

契 約 金 額    ２２,７８７,３７７円 （８月）

２３,９２１,４２９円 （９月）

会員の入退会 期間：８月１日～９月 30 日

在籍３年会員 理念再研修が 行われました

自転車用ヘルメット贈呈される

ヘ
ル
メ
ッ
ト
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呈

式



理事･部付部員･職員が 除草ボランティア

当センターの設立30周年を祝う記念式典が

設立30周年記念事業実行委員会

委員長 半杭 弘子

当センターの設立30周年を祝う記念式典が

間もなく行われます。

９月初めのご案内では参加申し込みを９

月14日までとしましたが、９月17日の臨時総

会当日に届いたハガキまでを有効とし事務処

理をしました。どうぞご了承ください。

９月17日までに参加を申し込まれた方全

員に、『記念式典入場券』(ハガキ)を発送しま

した。以下単に「入場券」と云います。

この「入場券」は次の２種類があり申込内

容によりいずれか片一方が送られています。

①送迎バスを利用する方用。 ②送迎バスを

利用されない方用。

送迎バスを利用する方の「入場券」には乗

車場所・出発時刻が記載されています。①②

とも、この「入場券」が記念品の「引換券」

になりますので当日必ずご持参ください。

※お手元に届いた『記念式典入場券』の内容

をもう一度ご確認ください。

なお、出席できなかった会員には記念品を

お渡ししますので、12月15日(月)から12月24

日(金)までに事務局窓口にお出でください。

◎記念式典の開始時刻の変更に付いて

記念式典の開始時刻を諸準備の都合で、以

前にお知らせした 10 時 30 分から、15 分繰り

下げて 10時45分からとさせていただきます。

従って、祝賀会も順次 15 分繰り下がります。

平成 22 年度の地区長・役職員交流会が、

９月２日振興プラザ４階会議室で開催されま

した。当日は午後１時からの地区長会に続い

て、交流会は理事と役職員が加わり、特にテ

ーマを設けず、思うところを自由に話してい

ただく形式で行われました。

懇 談 の 始 め

に宮澤事務局長

から「✧公益社

団法人移行に付

いて✧就業に関

する安全対策✧

健康問題対策」

旨の現況報告がありました。

地区長さんからは、いつも頭を悩ます地区

長交代の問題、安全対策に対する活発な意見

などが数多くありました。

最後に半杭副会長から交流会の締めの挨

拶があり、有意義なひとときを過ごし閉会と

なりました。

10月 12日曇り空のもと、会長はじめ三役、

理事、部付部員、職員の計 17 名にて、プラザ

周辺と駐車場内の除草作業を行いました。

伸び放題の雑草に驚きましたが、全員が力

を合わせ刈り終えました。心地よい疲れと、

やり終えた満足感がありました。

社団法人稲城市 SC としての最後のボラン

ティアとなりました。今後公益社団法人に移

行後、新たな取り組みで行われるものと思い

ます。皆さん大変お疲れさまでした。

設立 30 周年記念式典には『記念式典入場券』を必ずご持参ください
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シルバーいなぎ 第40号

地区長・役職員交流会開催

（3）

和やかな雰囲気の交流会

設立３０周年記念式典に向けて！！

記念事業実行委員会からのお知らせ

除草作業スタート 除草作業完了



   秋 の 日 帰 り バ ス 旅 行 報 告

(4)                                シルバーいなぎ 第40号

今年のフェア･エイトはあいにくの雨に見

舞われた 10 月 28 日多摩市関戸公民館で行な

われました。８市持ち回りの開催は今回で一

巡し、最後の催事となりました。

当 SC からは会長はじめ理事、会員、職員

総勢 19 名が参加しました。降りしきる雨の中、

女性部員は会員作品の販売準備に大わらわ。

あいにく出店場所が屋外テントのため商

品が濡れないようにするのが大変でした。雨

には勝てず、残念にも 11 時に閉店しました。

一連の開会の挨拶に続き 10 時からは「地

域での働きの場作りに向けて」と題する基調

講演（田尾 陽一氏）がおこなわれました。

その要旨は、高

齢になっても住み

慣れた地域で安心

して生活していけ

る仕組みづくりの

実験的研究の紹介

でした。これは従来型の高齢者生活支援が行

政と NPO などの福祉サービスから一歩踏み込

んで、サービス対価を求めつつ医療支援ネッ

トワークまでのシステムを構築しようと言う

ものでした。◎会員作品展は当 SC からは、革

工芸、油絵、木目込み等５名が出展し、どの

作品も素晴らしく個性豊かな力作でした。

◎会員発表会では当

SC の佐々木 正男さん

が三線(さんしん)によ

る沖縄民謡を３曲ほど

披露し、大喝采をあび

ました。◎また、小山庸夫事業部長は「男の

料理教室」に挑戦し、初めて餃子を作ったそ

うです。◎会員交流会には各 SC から女性２名

が参加し、女性の就業についての現状報告と

意見交換をしました。稲城市 SC としては、女

性部会の活動報告と梨の「花粉付け」の経験

者の感想発表を行ないました。

10 月 14 日参加者 90 名、２台のバスで定刻

に出発。一路信濃路を走り最初のイベント、

りんご狩園に到着

しました。たわわ

に実ったりんごを

横目に説明が長過

ぎると気が焦る人

がいたり、園内で

食べる人、買う人

がいたりと、皆さん童心に帰っていました。

諏訪大社では御柱の前で記念撮影。横谷峡で

手打ちそば懐石に舌鼓。乙女滝を見、最後の

チーズケーキ工房でお土産を買い、19：00 定

刻に無事プラザ到着、楽しい旅でした。

女性部会では、平成 23 年２月 25 日(金)に

全会員対象の「スカイツリー見学ツアー」を

企画しました。ツリー内部の見学、浅草寺参

詣、仲見世見物、昼食は東武ホテルレバント

でバイキングを予定しています。

会費は 5,740 円、定員 50 名です。詳細は

地区会配付のチラシをご覧ください。

９月 26 日、多摩中央警察署が実施した「高

齢者実技講習会」に当 SC 会員 15 名が参加し

ました。参加者は現在の自分の運転知識と運

転技能の再確認をされたようです。次回、皆

さんも挑戦しては如何でしょうか。

≪給付報告≫

★弔慰金   藤田 清さん ８月(矢野口）

ご冥福をお祈りいたします。

長い夏から秋天を楽しむ間もなく一気に

冬の気配です。異常気象の連鎖と言うほかあ

りません。

それでも時の流れは進み、当 SC の 臨時総

会も無事終了し、来年４月からは公益社団法

人としてスタートする予定です。もう１つの

年内の大行事は11月 14日開催の設立30周年

記念式典です。参加を申し込まれた方は忘れ

ないよう「記念式典入場券」をカレンダーに

添付しておいたほうが良いかもしれません。

高齢者「自動車運転実技講習会」に参加

7B フェア・エイト 多摩市 SC 開催

✫2010 シルバー人材センター✫

「東京スカイツリー」見学しませんか

編 集 後 記

市民まつり中止のため準備した手作り品を事務室入口で販売しています

残念だった市民祭中止
天気には勝てません 次回に期待しましょう


	

